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Beantwortung der Fragen 
 

1. Wurden bei der Sportlerehrung „fair gehandelte“ Blumen übergeben? 
Zu 1.) 
Zur Sportlerehrung wurden, wie bei allen Blumenbestellungen des Büros des Ober-
bürgermeisters,  ausdrücklich einheimische oder fair gehandelte Blumen bestellt und geliefert. 
Dies entspricht dem vorgenannten Stadtratsbeschluss. 
 
 

2. Wer hat die Rosen geliefert? 
Zu 2.) 
Die Lieferung erfolgte über ein Magdeburger Blumenhaus. 
 
 

3. Wurden mehrere Angebote eingeholt und war die Fairtrade-Zertifizierung 
nachgewiesen? 

Zu 3.) 
Für die Sportlerehrung wurden nicht extra mehrere Angebote eingeholt.  
Es erfolgt generell 1x jährlich eine Marktabfrage bei verschiedenen Magdeburger 
Blumenhäusern hinsichtlich des Preises, individueller Anlieferungsmöglichkeiten auch an Sonn- 
und Feiertagen und der Maßgabe einheimische oder fair gehandelte Blumen zu liefern. 
Nach der Marktabfrage arbeitet das Büro des Oberbürgermeisters dann mehrere Monate bis zur 
nächsten Abfrage mit 2 – 3 Blumenhäusern zusammen. 
 
 

4. Welche Produkte bei der Sportlerehrung erfüllten diese Voraussetzungen? Hat der 
Caterer dazu einen Nachweis erbracht? 

Zu 4.) 
Die Sportlerehrung findet in der Johanniskirche statt, für die ein Caterer fest vertraglich über die 
MVGM gebunden ist. Das Angebot dieses Caterers wurde in Anspruch genommen. 
Kaffee und Tee wurden bei diesem Empfang nicht ausgereicht. 
 
 

5. Wird sich die Landeshauptstadt in diesem Jahr wieder beteiligen? 
zu 5.) 
Darüber wurde noch keine Entscheidung getroffen. 
 
 
 
 
Dr. Trümper 


